



ФЕДЕРАЛЬНОЕ АГЕНТСТВО
ПО НЕДРОПОЛЬЗОВАНИЮ
(РОСНЕДРА)

**ДЕПАРТАМЕНТ
ПО НЕДРОПОЛЬЗОВАНИЮ
ПО ПРИВОЛЖСКОМУ
ФЕДЕРАЛЬНОМУ ОКРУГУ
(ПРИВОЛЖСКНЕДРА)**

пл. М. Горького, 4/2, г. Н. Новгород, 603000
Тел./факс: (831) 433-74-03, тел.: 433-78-91
E-mail: privolzh@rosnedra.gov.ru

Генеральному директору
ООО «ТНГ - Групп»

Шарипову Я.Г.

г. Бугульма, 423236
Республика Татарстан,
ул. Ворошилова, 21

09.02.2014 № 1740-01-01-09/259

на № _____ от _____

ООО «ТНГ-Групп» выполнило обязательства по обработке и интерпретации сейсмических материалов в рамках Договора № 03/2012 «Сейсморазведочные работы с целью изучения геологического строения и выяснения нефтеперспективности Шалинского участка (Республика Татарстан, Лаишевский, Пестречинский, Рыбно-Слободский районы)» в объёме 1400 пог.км с Департаментом по недропользованию по Приволжскому федеральному округу.

TNG-Group completed processing and interpretation of seismic data under Contract No. 03/2012 "Seismic Acquisition aiming at study of the geologic structure and identification of oil potential at Shali Area (Republic of Tatarstan, Laishevo region, Pestretsy region, Rybnaya-Sloboda region) in the scope of 1400 LKM along with Department of Mineral Use in the Republic of Tatarstan for Privolzhsky region.

Начальник

Хамидулин В.В.